

N.-D. de Lourdes, à l'église paroissiale de Saint-Sauveur. C'était le dimanche du Saint Rosaire. Cette église possédant une confrérie du Saint Rosaire jouissait ce jour là de la célèbre indulgence *toties quoties* accordé par Notre-Seigneur à saint François et communiquée par Léon XIII aux églises Dominicaines.

Donc, après la réunion de clôture, les Tertiaires de la Fraternité et ceux qui appartiennent au Tiers-Ordre isolé, au nombre à peu près de 1500, revêtus du grand costume, récitant à haute voix le Saint Rosaire qu'ils entremêlaient de cantiques, ont traversé les rues de la ville. Leur nombre, leur costume, leur renouvellement, leurs prières faites à haute voix, leur chant pieux offraient un spectacle très édifiant. La population, d'elle-même, voulut prendre part à la fête. Elle avait pavoisé les rues de drapeaux et d'oriflammes. Elle était massée silencieuse sur tout le parcours de la procession. La grande église de Saint-Sauveur se remplit de Tertiaires et à leur suite de pieux fidèles. On fait des prières aux intentions du Souverain Pontife pour le gain des indulgences. Puis Jésus sort de son Tabernacle. Un salut solennel est chanté. Après la bénédiction du Maître celle de son Représentant. La bénédiction papale est accordée à tous les Tertiaires qui ont assisté aux exercices de la retraite. Enfin le chant du *Te Deum* vient clôturer la sainte visite. Tout le monde est content, le Visiteur, les visités, leur Père Directeur et je l'espère Dieu aussi.

N'oublions pas nos bien-aimés Défunts

Dame Vve Boyer, décédée à Ste Thérèse de Blainville, le 20 août, après 3 ans de profession

Dame Joseph Taïffer, de la Fraternité de Ste Dorothée.

Aldéric Barbeau, décédé à Vaudreuil.

Mlle Marie Langevin, en religion Sr saint Joseph, décédée à Québec, le 27 août, après 5 ans de profession.

Dame Joseph Ouimet, décédée le 9 septembre à Valleyfield, après un mois de profession.

Mlle Céline Martineau, de la Fraternité de N.-D. des Anges, décédée en septembre, à l'âge de 18 ans.

Leufroid Beauchamp, en religion Fr J. Bte, décédé le 2 octobre à Montréal.

J. F. Plourde, de la Fraternité de Saint-Etienne des Grès, décédé le 9 octobre.

R. I. P.